

Sa toilette est très belle et elle s'améliorera chaque mois. Ses illustrations sont nombreuses et très réussies. Cette intéressante publication fait décidément des efforts considérables pour plaire au public d'élite qui lui donne sa clientèle.

LA REVUE NATIONALE n'a pu encore terminer les arrangements pour la reliure des collections de ses abonnés, mais toutes ses dispositions seront prises pour le 1^{er} septembre prochain, époque à laquelle elle soumettra ses conditions à ses lecteurs.

Le code des Juifs.

Presque tous les juifs ont adopté depuis le second siècle de l'ère chrétienne, un recueil de prétendues traditions, le *Talmud*, qui fait loi parmi eux presque à l'égal de la Sainte-Ecriture. Et ce Talmud leur enseigne qu'il n'y a pas d'autre devoir vis à-vis des chrétiens que de les tromper et de les ruiner. Voici quelques-unes de ses maximes et de ses prescriptions.

1^o Dieu a donné toute puissance aux juifs sur les biens et le sang de tous les peuples.

2^o Il est permis de mentir aux non-juifs, si on y a intérêt.

3^o Le non-juif qui vole un Israélite mérite la mort, mais il est permis à un juif de faire du tort aux chrétiens.

4^o Le bien des chrétiens est pour le juif comme un bien abandonné, le juif a le droit de s'en emparer.

5^o On peut tromper un étranger et exercer l'usure envers lui.

6^o Si les juifs gouvernent dans un pays, il doivent faire gagner aux juifs tous leurs procès contre les étrangers. Si les juifs ne sont pas les maîtres du pays, ils doivent circonvenir les étrangers pour que le juif gagne sa cause.

7^o Le juif n'est pas tenu de respecter les femmes chrétiennes.

8^o C'est toujours une bonne œuvre de procurer la mort d'un nazaréen.

Telles sont les véritables tendances des juifs. Tous les juifs d'Europe sont talmudistes. Ils lisent le Talmud à la synagogue. L'Orient seul a encore un certain nombre de juifs qui s'en tiennent au seul texte de la bible et qui s'appellent des Caraïtes.
